

Comentario a la actuación del conjunto "mahonero" en la Liga

VERGARA.—Después de las últimas decepcionantes actuaciones del Or-Kompon con las que ha finalizado esta competición, el verdadero aficionado, respuesto ya de su lógico y consiguiente disgusto, abriga ciertas esperanzas para la próxima temporada. Nuestro equipo pese a todo ha quedado honrosamente clasificado en relación a temporadas anteriores y como al iniciar la competición no se formó el equipo pensando en la posibilidad del ascenso, esta es la realidad, es para quedar contentos aunque no satisfechos, porque los puntos perdidos malamente no se pueden olvidar.

A la afición en general tenemos el deber de indicar que esa posición adoptada, ignoramos por qué motivo aunque los suponemos, no es la justa y merece nuestra censura.

Por encima de todos los razonamientos que en su defensa puedan argüir, hay una verdad: el Or-Kompon no es ni este ni aquel que lo representa o pueda representarlo, si no es el equipo de nuestras ilusiones porque representa nuestro solar vernáculo y en él sin egoístas miramientos, debemos depositar nuestra confianza y entusiasmo, cuando mayor sea su vecindad en su marcha, con más coraje para que resurja venciendo su mal momento y para su logro, no hay que censurar en corrillos, ni Peñas, ni Sociedades, sino aplaudir en Ago-

rosin para patentizar lo que se dice.

Antes de derrochar en un momento lo que se precisa para una larga temporada, se debe organizar y preparar, por no estar consistentemente bajo el presagio del «farolillo rojo», pero esta organización y preparación requieren la colaboración de todos.

En esta temporada hemos vivido todos los extremos y hemos llegado a litar en todos los barrios. En los de la miel cuando los triunfos llegaren y la cuenta de punto positivos no cesaba. En los de la hiel, cuando en casa se perdían, desterrando ilusiones que no se debieron concebir.

Olvidemos el pasado y fundemos nuestras esperanzas, pero construyendo sin ilusiones cegadoras, sólo con realidades para un futuro próximo y ante esto no hemos de mostrarnos ramiños ni desdichados. Ahora pueden y deben ponerse los pilares sobre los que hemos de edificar el Or-Kompon que todos soñamos y ambicionamos porque en nuestra sacrificada ilusión y desmedido entusiasmo no podemos retroceder.

Hay que seguir adelante y cuanto antes empecemos nuestro caminar, con menos cansancio llegaremos al final puesto que con tiempo por delante, se puede hacer lo que, por premura no se hizo en el pasado. La experiencia en este caso puede ser una eficaz consejera. — FOX.